



Geht an die Vereinsmitglieder des
FC Rotkreuz, TSV 2001 Rotkreuz und
UHC Astros Rotkreuz

22. Juni 2020

Bewerbung für Kantonsschulstandort in Rotkreuz

Liebe Vereinsmitglieder

Der Regierungsrat hat die Zuger Gemeinden aufgefordert, Standorte für einen vierten Kantonsschulstandort für 30 Schulklassen einzureichen. Die drei Gemeinden Cham, Hünenberg und Risch möchten die Chancen für einen Standort im Ennetsee erhöhen, indem mehrere Dossiers eingereicht werden sollen.

Für die Gemeinde Risch bietet sich als Standort der Bereich Park- und Rideanlage SBB zusammen mit dem Sportparkgebäude an. Dieser Standort hätte mit der neuen Personenüberführung eine ideale und direkte Anbindung an den ÖV. Die Kanti benötigt nur wenige Parkplätze. Die Park- und Ride-Anlage soll in den Boden verlegt werden und auch weiterhin dem Sportpark dienen.

Der Gemeinderat orientierte kürzlich verschiedene Vereinsvertreter über die Machbarkeitsstudie und wir konnten uns zur Weiterentwicklung des Sportparks äussern.

Es zeigte sich, dass wir für unsere Vereinsaktivitäten wesentliche Vorteile erzielen könnten, wie zum Beispiel das Mitgestalten eines neuen Sportzentrums. Mit der zusätzlichen Dreifachturnhalle der Kanti sowie weiteren polysportiven Möglichkeiten ergäben sich interessante Infrastrukturen, die ausserhalb der Schulzeiten den Vereinen zur Verfügung gestellt werden können. Ebenfalls könnten wir bei Grossanlässen von der Kanti-Infrastruktur wie Mensa und Aula profitieren. Im Gegenzug würden die Aussenanlagen während der Schulzeiten von der Kanti und den Schulen Risch gemeinsam benutzt.



Seite 2/2

Die Gemeinde sichert den Vereinen zu, dass die heutigen Nutzungen zugunsten der Vereine auch in Zukunft zu den bisherigen Bedingungen angeboten werden. Zudem erhalten die beteiligten Vereine Mitwirkungsmöglichkeiten im Planungsprozess. In diesem Rahmen soll ein Masterplan erstellt werden, in dem auch das Thema «Vereinsräumlichkeiten» bearbeitet wird. Dieser soll einerseits ein breiteres Vereinsspektrum abdecken mit Einbezug des Bereiches Dorf-
matt, andererseits Anforderungen für grössere Anlässe, inklusive Festinfrastruktur, definieren.

Mit Einreichung eines Bewerbungsdossiers wird vorerst das Interesse der Gemeinde Risch am Kantonsstandort bekundet mit dem Ziel, gemeinsam ein gutes Planungsergebnis zu erreichen, das für die Rischer Bevölkerung und Vereine einen Mehrwert bringt. Wir sind überzeugt, dass dieses Ziel erreicht werden kann.

Die Vereine unterstützen deshalb den Gemeinderat, ein Bewerbungsdossier für den Kantonsschulstandort einzureichen und signalisieren grosses Interesse an einer Beteiligung am anstehenden Prozess.

Bei Fragen stehen wir euch gerne zur Verfügung.

FC Rotkreuz

Claudio Carbone

Tihomir Bevanda

TSV 2001 Rotkreuz

Bruno Dössegger

Basil Schneiter

UHC Astros Rotkreuz

Roger Weibel

Armin Lässer